

シルバー流山

(1)

第 6 5 号 平成 19 年 11 月 15 日

発 行 社団法人 流山市シルバー人材センター

〒270-0114 流山市東初石 3-103-18

URL : <http://www.sjc.ne.jp/nagareyama/>

会 長 初野 正夫

T E L 04-7155-3669

E-mail : nagareyama@sjc.ne.jp

11

天高く馬肥ゆるスポーツの秋

10月14日(日)コミュニティプラザ(体育館)にて、第3回運動会が開催されました。多くの参加者が、やる気満々。広い体育館も狭く見えました。前年同様、狼理事の指導で準備体操が行われ、係の指示で競技が始まりました。笑う人、掛け声かける人で熱気と楽しい雰囲気の中午前の競技が終了しました。食事タイムになっても競技の話で盛り上がり、アツという間に過ぎました。

午後の部では新しい競技「デカパン二人三脚」が加わり、どうなるか心配でしたが応援する方たちがイチニ1・2と号令のような掛け声があり楽しい競技になりました。当初の不安も、一蹴されました。

最後に全員で、「今日の日はさようなら」を合唱し散会となりました。

来年も新しい競技を加え、一人でも多くの会員の方が参加されることをお待ちしております。

(互助会 小竹信子・記)

体を動かし、健康な体力を作りましょう！！



参加者の方、集合写真を差し上げます。事務所まで受け取りにお出でください。

安全は、家族の笑顔明るい職場

活動報告

理事会

10月15日に第7回理事会が開催されました。

A. 審議事項 初石公民館及び南流山センター指定管理者の公募説明会に出席した会長及び事務局長から配布書類について説明があり、分担して応募の作業を進めることが承認された。

市民農園の管理について流山市からアウトソーシングを受けることについて審議されたが、収支計画に不確定な部分があり、次回以降に再度諮ることとした。

県シルバー連合会の山本氏を講師に招き、安全就業講習会を開催することが承認された。

資料に基づき9月30日現在の会員概況が示され、新人会員13名及び退会会員8名が承認された。

B. 報告事項 8月度の会計実績が予算と対比して報告された。

適正就業委員会から、企業を訪問し就業実態を調査していきたい旨、説明があった。

会員互助会から、秋の親睦旅行計画について報告があった。

(藤野 格・記)

委員会

『植栽講習会を実施』

10月17日(水)、19年度表記講習会を流山卸センターで実



施。17名が参加し、慣れない脚立にのぼり鋏や鋸をもって爽やかな汗を流しました。参加した2名の女性は「鋏の使い方や花芽を大切にすることなど大変参考になり、また機会があったら参加したい」と語っていました。植栽班長さんやご指導いただいた皆さんにお礼申し上げます。

(事務局長 鈴木新一・記)

『指定管理者に応募できず』

10月号の会報の「トピックス」で、南流山センターと初石公民館の指定管理者に応募する旨お知らせしましたが、10月26日に市の担当部署から連絡があり社団法人は今回の応募要件から除かれていることが判明したため申請しないこととなりました。

(石橋建二・記)

『安全就業講習会を実施』

安全は、全てに優先します！！

10月29日(月)、班長(地区・職群・植栽)さんを対象に表記講習会を実施しました。38名参加。講師として、県連合会の山本和彦氏をお招きし「安全就業と適正就業について」の講演をいただきました。『安全は全てに優先する』ことが基本で、就業中・就業途上の安全に注意し、「危険なく・ケガなく・事故のない」就業に努めることを指示されました。事故の3つの型、転倒 転落 就業途上の自転車・バイクの事故が増加傾向にあるので留意されたいとのこと。植栽では現場の下見・安全保護具の着用・梯子脚立からの転倒防止・命綱の着用・無理な姿勢での作業の防止等を実例を挙げてお話しされました。



また、適正就業とは規則・規程を理解し遵守することで、不適正就業とは危険な機械作業や先方の社員と混在の作業契約をしないことなどの指示がありました。会員の「安全意識を高揚」するために、提案箱を設置してはどうかとのお話しもあり検討したいと考えています。大変有意義な講習会でした。(渡辺俊彦・記)

慣れすぎて、油断はないかその動作

互助会

『パソコン同好会』

10月16日(火)コミュニティプラザで例会開催。新入会員1名紹介と次期PC教室Vistaについて11月より毎週土曜日実施の具体案報告。広報10月号の検討会とセキュリティについて会員の解説を頂き、自由討論でもセキュリティを主題に活発な質疑応答がなされた。(赤木政雄・記)

『グランドゴルフ同好会』

10月15日は、さわやかな秋空の下での大会でした。天候とグランドの条件に恵まれたためか、15人中14人がアンダーパーの成績でした。11月5日も天候・グランドの好条件に恵まれ、70台の好スコアが3名も出るという皆さんの活躍ぶりでした。次回以降は、11月26日、12月3日・17日いずれも月曜です。多数のご参加をお待ちしています。(小池良男・記)

職場紹介

** 上耕地運動場 **

上耕地運動場は、近年とみにサイクリングロードとしても人気の高い江戸川の土手に、ほど近い場所に位置し、周辺には新川耕地とよばれる牧歌的な田園風景が広がっています。そのため、付近には野鳥も多く生息し、シーズンには市内外のバードウォッチング・グループの姿も多くみかけられます。当運動場は市・生涯学習課スポーツ振興係からの管理委託を受けて、目下3人の管理人で、利用されるお客様への万全のサービスを期して日々がんばっています。現在、多目的運動場として、主に少年野球(小学生以下)、ソフトボール、少年サッカー(小学生以下)、ゲートボール、グラウンドゴルフなどのプレーにご利用頂いております。

ここの就業を通じて、地域の色々な利用者の方々と親しくなって会話を交わすことや、また子供たちの元気一杯のプレーと折り目正しいスポーツマンシップの一端に触れることが、私たちの大きな働きがいとなっています。

担当の会員名(敬称略・左から): 桂川郁雄・楠本浩二・桜井光雄



(楠本浩二・記)

トピックス

《初の大規模消防訓練を実施》

下花輪福祉会館(ほっとプラザ下花輪)において、10月18日午前10時より2時間にわたる火災発生を想定した消防訓練が実施されました。当館の火災発生時は、消火の初期活動、浴室への連絡、非難誘導等、速やかな連絡が必要になります。当日は、流山市消防本部予防課のご指導を得て、当館で独自に計画した実施要領にしたがい訓練に入りました。まずビデオテープによる火災事例と防火対策が放映されました。

その後、調理室からの火災を想定して「火事だ」の発声に始まり、消火訓練、通報訓練、避難訓練と順次進行しました。非難訓練では、来館者のご協力もいただき退避の誘導も行われ、野外では流山市消防本部予防課による消火訓練も行われました。また、警報装置の復旧方法、火災発生時の消防署、警察署、警備保障会社への連絡の方法等についても実施されました。積極的な質疑応答も行われ、私達に対しては、皆さんがあわてふためいてはいけません冷静沈着に行動しなければならず、そのためには平素からの心構えが必要、消防訓練はそのためにも大切なことなのですよとの励ましの言葉がありました。ほっとプラザ下花輪に勤務する私達は、漠然としていた火災発生時の対応が明確になり、大変有意義な訓練でした。(浅野正勝・記)



安全は、あわてず急がず気を抜かず

事務局だより

11月の予定

日	曜	行事予定
15	木	シルバー流山発行・学習教室
16	金	
17	土	PC教室・学習教室
18	日	互助会親睦旅行(茨城)18/19日
19	月	
20	火	配分金支払日・PC同好会(1:00コミプラ)
21	水	
22	木	公益法人検査(千葉県)・学習教室・書道教室
23	金	囲碁同好会(10:00コミプラ)
24	土	PC教室・学習教室
25	日	PC教室
26	月	福祉会館館長会議・グランドゴルフ同好会(1:00上耕地)
27	火	
28	水	
29	木	学習教室
30	金	

12月の予定

日	曜	行事予定
1	土	PC教室・学習教室
2	日	PC教室
3	月	グランドゴルフ同好会(1:00上耕地)
4	火	安全パトロール
5	水	料理講習会(10:00初石公民館) 事業運営推進委員会
6	木	学習教室
7	金	
8	土	PC教室・学習教室
9	日	PC教室
10	月	幹部会・登録説明会・理事会
11	火	
12	水	
13	木	学習教室・書道教室
14	金	
15	土	シルバー流山発行・PC教室・学習教室

新会員の紹介(敬称略) 内数字は地区名

遠藤光行 高下勉 神田英子 細井栄 戸嶋惇陽 池田勝夫・鈴木トモ子 相馬チヨノ

就業情報

南福祉会館(清掃) 村原ミート(肉の箱詰) 澤地シエルモード(清掃・軽作業) (有)白洋舎(商品集配) スーパーベルクス(鮮魚・惣菜) 植栽、除草 ヨーカ堂流山店(清掃)

平成19年度会費の納入を受け付けています。未納の方はよろしくお願いします。

年会費は2,400円(会員互助会費含む)です。

12月5日の『料理講習会』は、お蔭さまで定員になりました。ご応募感謝します。

『ボランティア活動<環境美化運動・ゴミゼロ>を実施』

美しく住みよいまちを目指して

今年も、市の『秋季ゴミゼロ運動』の協力のもと11月4日(日)

9時より約2時間、下花輪福祉会館付近の清掃を行いました。当

日は快晴で、50名を超える会員に参加していただきました。誠

にありがとうございました。皆さん、すすんでボランティアに協力しましょう。



編集後記

運動会では、久しぶりの全身運動で快い疲労感を覚えたことと思う。適度の運動は、ストレス解消にもなり、体に良いと言われている。来年の話が出る時期になったが、短い1年を漫然と過ごすことなく「メリハリ」のある生活をするには、まずは運動からではないか。

<編集委員>

浅野正勝 小林富二男
藤野 格 小竹信子
狼 次郎 加藤吉彦
塚田正信

安全は、シルバーの旗印